



Rencontre régionale de bowling Parcay-Meslay Samedi 10 septembre 2016

Douze équipes, dont sept mixtes, se sont données rendez-vous ce samedi 10 septembre 2016 sur les pistes du Skybowl de Parcay-Meslay pour disputer la rencontre régionale dont l'organisation nous a été confiée cette année par L'URASCE Centre.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir une équipe du Cher, deux du Loiret et quatre d'Eure et Loir. Elles étaient accompagnées par trois personnes d'Eure et Loir et une du Cher.

Après un petit déjeuner d'accueil « café-croissants », le challenge a commencé par une première série de trois lignes destinée à calculer les handicaps.

Ensuite dès 12h30, une pause repas fut la bienvenue.

A 13h30, reprise de la rencontre avec un changement de piste pour la deuxième série de trois lignes.

Les 3 premières équipes se sont départagées en finale rol-off : la 3^e équipe a joué contre la seconde. Puis l'équipe gagnante a joué contre la 1^{ère} équipe.

C'est l'équipe LEROY Fernand / LEROY Franck qui a tiré son épingle du jeu. Car au bout des deux séries, elle finit 3^e derrière l'équipe TRUBERT Serge / LEDUC Gilles (2^{nde}) et l'équipe HERRY Pascal / POIRIER Sylvie (1^{ère} des deux séries).

Mais elle gagne la demi-finale puis finit vainqueur de cette rencontre en remportant la finale.

Ensuite, à l'étage de l'établissement nous avons remis les récompenses :

Vainqueurs : LEROY Fernand / LEROY Franck ASCE 28

Deuxièmes : HERY Pascal / POIRIER Sylvie ASCE 28

Troisièmes : TRUBERT Serge / LEDUC Gilles ASCE 28

A noter la très belle performance du département de l'Eure et Loir qui emporte les trois premières place de cette rencontre.

Meilleure ligne récompensée Messieurs : KANNENGIESER Thierry ASCET 18

Meilleure ligne récompensée Dames : GERARDIN Corinne ASCE 45

Meilleure « dernière équipe » : DROUET Sophie / MONTHEIL Patrick ASCE 37



Les trois premières équipes



Meilleure ligne féminine



Meilleure ligne masculine



Meilleure dernière équipe

Pour finir, nous avons tous clôturé cette rencontre régionale avec un pot de l'amitié.



Un grand merci à toutes celles et tous ceux qui sont venus, et à l'année prochaine pour une nouvelle rencontre régionale de bowling.

Karl BES
V.P sport
ASCE 37